
 

TIGRI Mantova 1975 Asd 
Verbale del Consiglio Direttivo nr 2024/3 del 26/09/2024 

 
In Data 26 settembre 2024 alle ore 20:30, si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Associazione TIGRI Mantova 1975 Asd presso la     
Club House d e l  R u g b y  M a n t o v a  i n  v i a  L e a r c o  G u e r r a  1 3 / B .  
Sono presenti i sigg. Celin Francesco, Pavesi Alessandro, Pistoni Alessandro e in collegamento tramite WhatsApp Pizzi Paolo.  
Assente giustificato il sig. Brancaleoni Massimo.  
Assume la presidenza Celin Francesco e verbalizza il sig. Pistoni Alessandro che funge da segretario. 
 
Ordine del Giorno come da invito: 

- Approvazione verbale del 28/06/2024 
- Approvazione proposta Modello organizzativo e di controllo dell’attività sportiva e dei codici di condotta a tutela dei 

minori e per la prevenzione delle molestie, della violenza di genere e di ogni altra condizione di discriminazione. 
- Approvazione della proposta del Codice di condotta a tutela dei minori e per la prevenzione delle molestie, della violenza 

di genere e di ogni altra condotta di discriminazione. 
- Varie ed eventuali. 

 
Il Presidente verificata la presenza della maggioranza dei Consiglieri dichiara aperta la riunione alle ore 20:36 passando ai punti      

all' O.d.g.  

Punto 1: il Presidente legge il verbale del 28/06/2024 che viene approvato all'unanimità. 

Punto 2: il Presidente legge la proposta del Modello organizzativo che viene approvato all’unanimità. 

Punto 3: il Presidente legge la proposta del Codice di comportamento che viene approvato all’unanimità. 
 
Punto 4: il Presidente riferisce che sono arrivati i fondi stanziati dalla FIR per “Palestre a cielo aperto- Tariffe calmierate” oltre al  
5x1000 assegnato per lo scorso anno fiscale. Inoltre segnala che le spese bancarie confrontate con un altro c.c. sono un po’         
elevate. Si decide di chiedere al sig. Negri Sergio se si incarica di verificare se è possibile ridurle. In alternativa sarà compito del 
Presidente di fare questa verifica. 
Il sig. Pizzi riferisce che è stato inviato ad una riunione del Consiglio di Amministrazione del Rugby Mantova in cui si discute in   
merito alla difficoltà di mantenere le sponsorizzazioni almeno costanti nel tempo. Questo pone dei problemi di stesura del budget 
e la necessità di trovare sempre nuovi sponsor per far fronte alle necessità della società. 
Il Presidente, considerata la situazione attuale delle Tigri Mantova 1975 propone di versare un contributo di 5000 € al Rugby      
Mantova per la sua attività di reclutamento dei giocatori di minirugby e juniores sia scolastica che extra scolastica.  
La proposta viene accettata all’unanimità. 
 
Chiusa la discussione sui punti all'o.d.g. il Presidente alle 21:25 dichiara chiusa la riunione. 

 

Il Segretario Il Presidente 

  


